



Una fotografía retrospectiva de la Peña el Trece, de la que Gonzalo era integrante (en la imagen, sentado en el suelo con las piernas abiertas).



Muchs familiares y amigos portaron flores y coronas.

por **Gonzalo Martínez Muñoz**, de 26 años, quien iba acompañado por su novia **Elvira Bascuñana Patiño**, de 21, sus hermanos pequeños **José Antonio** y **Gema Bascuñana Patiño**, de 20 y 18 años, y sus respectivos novios, **María Paz Martínez Paniagua**, de 20 años y **Antonio Muñoz Meco**, que tiene 17 años de edad.

La carretera volvió a arrojar un trágico balance: cuatro muertos -dos de ellos hermanos-, tres heridos graves -uno de los cuales es también hermana de los anteriores- y otro leve. **Francisco, Gonzalo, José Antonio** y **Gema** murieron en el acto. **Ana, Elvira** y **Antonio** sufrieron heridas de gravedad, mientras que **Mari Paz** fue la más afortunada, ya que, salvo contusiones de poca consideración, resultó ilesa.

Los efectivos de la Guardia Civil, ayudados más tarde por miembros del servicio de Emergencia 006 de Alcázar de



Las imágenes de dolor se sucedieron.

**San Juan** acudieron al lugar del accidente. Al cabo de unos minutos, el bullicio lógico de la noche de los sábados -cuenta el alcalde **Ángel Antonio Ruiz Palomares**- se había transformado en los tres disco-pub que existen en **Villarta de San Juan** -*La Casa, Petrus* y *El Sotano*- en sorpresa e impotencia. Muchos vecinos recibieron la dramática noticia con estupor a lo largo de la noche. "Según me han contado -explicaba a Bisagra el alcalde, poco antes de que se celebrara el funeral, mientras atendía intermitentemente en su despacho algunas llamadas telefónicas relacionadas con el siniestro- la gente joven tuvo conocimiento del accidente en los locales habituales de diversión. Los seis chicos eran populares, especialmente, **Gonzalo**, y, claro, aquello dejó a todo el mundo paralizado".

El domingo por la mañana, los concejales del Ayuntamiento se reunieron en pleno extraordinario y determinaron declarar media jornada de luto para el día siguiente. Con la resaca de la desgracia y la indignación por lo irremediable, el lunes se celebró un funeral que fue la manifestación de un pueblo abatido. Más de 1.000 personas acompañaron en la parroquia y sus inmediaciones a las familias de los fallecidos que, en ocasiones, no pudieron contener el dolor. Asimismo, el duelo popular estuvo presente en los actos religiosos celebrados en **Villarrubia** en memoria de **Francisco Muñoz Muñoz**.

### ●●● LOS HERIDOS

Por lo que respecta a dos de los heridos la situación en el momento del cierre de esta edición era, igualmente, preocupante. **Elvira** y **Antonio** se encontraban hospitalizadas en **Madrid** en estado grave. **Ana Arenas**, de acuerdo a la información facilitada el jueves día 14 por el director del hospital de **Manzanares**, **Cesáreo Peco Almansa**, estaba a punto de recibir el alta médica. El desconcierto en torno al estado de salud de **Elvira Bascuñana**